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私は、10月31日から2週間、大手薬局チェーン店での実習を行いました。この実習は2回目

ということもあり、店内清掃から始まる日々の業務や商品宣伝のためのポップ作成もス
ムーズに行うことができました。また、今回の実習は私の出身地で行わせていただいたの
ですが、前回と比べて来店される客層の違いやお客様と接する機会の多さがとても新鮮に
感じました。

利用者A

私は、11月7日(月)～11月11日(金)まで、就労継続A型事業所で実習をしました。作業内容は
、お守りの作製、エアコンの部品の組み立て、おまんじゅうの梱包、WordとExcelを用いた文
章の複製です。初めて行う作業もありましたが、数をこなしていくうちに、うまくできるようにな
りました。今回の実習で仕事をする難しさを学びました。今後、この経験を生かして生きたい
と思います。

利用者B

11月の5日間自立訓練期間に清掃作業の実習に行ってきました。視覚障者の方が多く入居

する福祉施設内での清掃ということで音を立てないようにしたり、入居者の方と接触しないよ
うするなど、多くの配慮が必要だということがわかりました。また、作業中に出てしまう独り言
やため息などの癖について、ご指摘を受けたことも大変勉強になりました。清掃作業自体は
やりがいのあるものだとわかったので、就職先の一つとして検討していきたいです。

利用者C

11月1日からレンタル着物店で4日間実習に行かせていただきました。作業は主に浴衣や着

物のアイロンがけを中心に取り組みました。今回の実習は初めての体験で覚えることがたくさ
んありました。アイロンがけをあまりしたことがなくしかも着物という普段はあまり手に取らない
物で、最初は苦戦しましたが何回もしていくうちに覚えていきました。今回は早さよりも綺麗に
仕上げるということを学ばせていただきました。

利用者D

おめでとうございます！

T・T さん
人材派遣企業

Y・0 さん
介護サービス

N・H さん
化学薬品メーカー

2名の就職が決まりました

京都

実習
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はじめまして、11月14日よりエンカレッジ京都のスタッフとして入社致しました塩谷哲彦と申します。
前職では障害福祉の分野で在宅ヘルパーとして働いておりました。
それほど自分と年齢が変わらない方が多く利用されているので、同級生や兄弟のような感覚になる
かもしれませんが、現在までの経験も活かし頼りになる、共に未来を考えられるスタッフを目指して
まいりますので、これからどうぞよろしくお願いいたします。

スタッフ 塩谷哲彦

の予定
・12月7日（水）
企業見学 （食品関連）

・12月13日（火）
企業見学 （スポーツクラブ）

・12月23日（金・祝）
望年会

・12月29日～1月3日
年末年始休暇

発達障害のある方の
就職活動を応援する

http://hataraku-chikara.jp/

エンカレッジ京都のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

11月はボウリング大会であった。ボウリングを
したのは大体5年ぶりだったように思う。そのため、
ボールを投げる力加減が分からず、ガーターにはまる

ことが多く、効率よく点が取れず困った。だが、私たちのチームが
最高得点を出せたので、景品として動物ビスケットをいただい
た。懐かしい味であった。大会前は龍旗信というラーメン店
で昼食をとった。独特の味で他では味わえないラーメン

だった。昼食もボウリング大会も皆で盛り上
がり、楽しいものだった。

今月もエンカレ通信をお読み頂き誠に有り難うございます。12月になり本格的に寒
い季節になりました。今年もあと少しで終わりですね。2016年今年最後のエンカレ
通信となりましたが2名の就職者を報告できたことは嬉しいです。この1年間11名の

たくさんの方が就職され、また新しくエンカレを利用される人も増えました。私自身
就職をされた方たちを見ると早く決まる人、長い時間を経て決る人、多種多様にあ
り、仕事を見つけるのは大変だと思ってしまいます。
来年もエンカレ通信を宜しくお願い致します。

利用者G

この時期になると、1年が早いものといつも思います。
今年も同じように感じている今日この頃です。
12月より、2名の方が新たに就労されました。両名とも、面接からの就労でした。日々の

トレーニングで実習を多数経験したことが、評価の決め手であったとも伺っています。エ
ンカレッジで、日々のトレーニングをご自信のペースで一歩一歩着実に進めてこられた
結果と思います。本当におめでとうございます。さて今月23(金)は、エンカレッジ望年会
です。OB・OGの皆さまからのお話しや利用者企画のゲームなどを、準備させていただ
いております。たくさんのご家族の皆さまのご参加をお待ちしており、お会いできるのを
楽しみにしております。また、年末・年始にかけ、懇談の時期を迎えます。改めて、ご案
内をさせていただきます、お忙しい中にお時間を頂戴しますが、日頃の様子や進捗を共
有し、就労に向けて進めていければと思います。
今月も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

所長 小谷泰政

今回は、ラウンドワンにあるボウリ
ングに全員で行きました。その前に
3チームに分かれて、昼食を食べに行きました。私の
チームはイタリアンのバイキングに行きました。リゾットと、チョコ

レートタワーでフォンデュしたケーキをいただき、おいしかったです。
ボウリングは半年振りでしたが、普段より高いスコアを出すことが
できました。筋肉痛を心配していましたが、特になることもなく

安心しました。またの機会があれば、もっと高いスコア
を目指したいと思います。

利用者F

ご家族のみなさまへ

ソーシャルクラブ

スタッフ着任のご挨拶

編集を終えて

利用者E


